



令和2年12月 発行

宇都宮市中岡本町3130番地

TEL 673-1815

FAX 673-9352

～令和2年が終わりに、新しい希望の年に～

師走を迎え、何かと気ぜわしい日々が続きます。日没の時刻も早まり、生徒たちは少しの時間も惜しんで部活動に励んでいます。そのような中、下校途中のひと時、生徒と一緒に日本の「きぼう」が設置されている国際宇宙ステーションを肉眼で見ることができました。夜空に浮かぶ星より一段と明るく輝く一つの光が、一定の速さで進む様子を見て生徒も歓声を上げていました。コロナ禍で揺れた令和2年も終わります。来年は感染も収まり、普通の生活ができるよう、そして今度こそ東京オリンピックが開かれる希望の年となることを期待します。このような年だったからこそ、生徒の皆さんは今年一年の自分の成長を振り返り、新しい年に向けて、今何を努力すべきかをしっかり見つめてほしいと思います。12月26日（土）から1月7日（木）まで、13日間の冬休みに入ります。お子様のご家庭での生活や学習につきまして、より有意義な時間が過ごせますようご配慮いただければ幸いです。

《後期生徒会役員が活躍しています》

後期生徒会長が立候補者の公約をすべて実現しますと宣言してから、生徒会役員が精力的に実行しています。1つ目は、給食時の「生徒会ラジオ」の放送です。今年度の給食は、全員が前を向いて静かに食べることになっているため、少しでも楽しい気分で食事ができるようにと考えたものです。役員が生徒がラジオのパーソナリティになり切って、楽しい時間を提供しています。2つ目は、朝の駐輪場周辺の整備です。早めに登校して枯葉が目立つ駐輪場周辺の清掃を行っています。本校の生徒会活動の目的の1つが、「生徒の自治活動を通して、学校生活の向上と改善を図るとともに、集団の一員としての社会性を身に付けさせ、人格の向上を図る。」ことです。これから生徒会役員の活動から、生徒一人一人の活動へと浸透していくことを期待します。



《土曜授業》

11/21に土曜授業を行いました。今まで授業参観を行うことができなかったもので、多くの保護者の方に来校していただきました。ありがとうございました。1年生は普通授業、中学校生活にも慣れ、しっかり授業を受けていたと思います。2年生は進路学習の一環として、現役の高校生から高校の様子や中学時代の勉強のアドバイスなどをビデオを通して聞きました。3年生は、市役所の税制課の方による租税教室と県立高校説明会を開きました。



保健学習「歯と口の健康」



進路学習「先輩に学ぼう」



「租税教室」

《ギター教室》

宇都宮市頑張る学校プロジェクトの一環として、ギター教室を行いました。講師は、田部井とおる様。とちぎテレビ「うたの王様」審査員や宇都宮大学非常勤講師を務められています。受講した3年生は、ギターの構えからピックの持ち方、弦の抑え方を教えてもらい、最後は3種類のコードを駆使した合奏で終わりました。ギター演奏の楽しさを体験することで、楽器の演奏をより身近に感じ、情操豊かに生活が送れるようになることを目的としています。



《音楽研究授業》

学校では毎年教科を変えながら、生徒の学力向上と教職員の資質向上を目指し、市教育委員会から指導主事を招いて授業研究会を行っています。今年は、音楽と道徳の授業を計画しました。

音楽の授業では「構成を生かしてリズムアンサンブルをつくろう」を題材に、音楽を表現するのに生徒同士が話し合いを通して工夫しながら作りあげる活動を行いました。生徒が主体的に学習していたか、対話を通して学習をしていたかの視点から中身の濃い研修を行いました。



《お弁当の日》

例年2回行っていたお弁当の日ですが、今年はコロナ禍のため1回としました。小学生から継続して取り組んでいる活動なので、食への関心や食に関する自己管理能力が少しずつ身に付いているように感じられました。生徒は事前の計画カード作成から当日のおにぎり作成まで、しっかり行うことができました。自分で作ってきたおにぎりを嬉しそうに食べている姿が印象的でした。



《教育支援者感謝状の贈呈》

先日、本校の剣道部を指導してくださっている津久井陸雄様が、学校教育支援ボランティア感謝状の贈呈を受けました。これは県教育委員会が、長年にわたる剣道部の指導の実践に対して、感謝の意を表したものです。これからも、津久井様のご活躍を期待いたします。